# Trump quiere llevar caso de asalto al Capitolio fuera de Washington DC

Alega parcialidad de la jueza Tanya Chutkan y llamó "trastornado" al fiscal especial del caso

Alan Rodríguez Con información de EFE

La defensa del expresidente Donald Trump anunció su intención de pedir el traslado del juicio sobre el intento de subvertir las elecciones de 2020 a un tribunal fuera de Washington DC. Trump alega que la jueza Tanya Chutkan, encargada del caso, no es imparcial y ha calificado el proceso en su contra como "ridículo".

El exmandatario afirmó en redes sociales: "iTodos lo saben y ella también! Pediremos inmediatamente el rechazo de esta juez por motivos muy poderosos e igualmente cambiar el lugar, fuera de DC".

## INSULTA A FISCAL ESPECIAL

El líder republicano también insultó de nuevo al fiscal especial del caso, Jack Smith, a quien llamó "trastornado", y reiteró que el Departamento de Justicia lo investiga por ser el principal "oponente" del presidente de EU, Joe Biden, de cara a las elecciones del próximo año.

El expresidente compareció ante el tribunal federal del Distrito de Columbia el pasado jue-



Trump insiste en que se le investiga por ser el principal oponente de Biden.

ves, declarándose no culpable de los cuatro delitos que se le imputan, con penas de hasta 20 años de cárcel

La fiscalía lo acusa de haber mentido deliberadamente al denunciar un falso fraude electoral y de haber ideado un plan para revertir los resultados de los comicios, lo que llevó al asalto al Capitolio de 2021 por parte de una turba de seguidores trumpistas.

En una entrevista con la CNN, John Lauro, abogado del expresidente, negó que Trump participara en una "conspiración" contra las elecciones y argumentó que todo lo que hizo fue "protestar" por los resultados electorales, algo que está protegido por la "libertad de expresión".

Además, rechazó que sean punibles las presiones que Trump ejerció hacia su vicepresidente, Mike Pence, para que, en su calidad de presidente del Senado, frenara la ratificación de la victoria de Biden en el Congreso.

"Lo que no hizo el presidente Trump fue ordenar nada al vicepresidente Pence. Se lo pidió de manera aspiracional. Pedir está amparado por la Primera Enmienda", argumentó.

Pence, distanciado desde entonces de Trump, ha denunciado en múltiples ocasiones que el expresidente lo presionó para que se saltara la Constitución.

Esta la tercera imputación penal contra el expresidente, acusado además en Nueva York por el soborno a la actriz porno Stormy Daniels y en Miami por haberse llevado ilegalmente documentos clasificados al dejar el poder, un caso investigado también por el fiscal Jack Smith.

# TRUMP RETOMA SU CAMPAÑA

El expresidente estadounidense retomó su campaña presidencial con un discurso en el estado de Alabama el viernes, en el que trató de sacarle rédito político a su tercera imputación.

"Muchos de estos casos (...) podrían haberse presentado hace dos años y medio. Pero no querían presentarlos hace dos años y medio, querían esperar. (...) Y esperaron hasta que me

#### lueza

### Nominada por Obama

La jueza elegida para el juicio a Donald Trump por el asalto al Capitolio de 2021, Tanya Chutkan, fue nominada por Barack Obama en 2014 y confirmada por unanimidad en el Senado.

Recibió el encargo de forma aleatoria, aunque según el periódico The Washington Post, el proceso de asignación de causas es complejo y hay algunos factores que pueden determinar quién acaba encargándose de cada caso.

Entre ellos se encuentran las causas recientes de los jueces o cuántos procesos tienen en curso. Chutkan juzgó a algunos de los seguidores de Trump que el 6 de enero de 2021 irrumpieron en el Capitolio.

convertí en la fuerza dominante en las encuestas, porque los estamos dominando a todos", dijo el republicano.

Bromeó con que cada vez que le imputan sube en las encuestas, y dijo que solo necesita una cuarta acusación para sentenciar los comicios de 2024.

Centró en Biden y en su familia una gran parte de sus críticas, repitiendo una retahíla de acusaciones de corrupción que ya es habitual en sus discursos, y volvió a prometer que, si llega al poder, ordenará una investigación del demócrata.

"Es un ladrón incompetente y corrupto, y no se le debería permitir ser presidente", dijo, acusando además a algunos republicanos de ser "imbéciles débiles".